



## „Umweltschutz geht alle an!“

Diesem Slogan sehen wir uns als Unternehmen auch im Hinblick auf nachfolgende Generationen verpflichtet.

Bereits seit langem sind wir davon überzeugt, dass Investitionen im Umweltschutz notwendig und sinnvoll sind und zur Stärkung unserer wirtschaftlichen Position beitragen können. Die Verantwortung für unsere Erde als Lebensgrundlage zukünftiger Generationen verpflichtet uns, die Auswirkungen unseres täglichen Handelns zu überdenken. Dieser Grundgedanke ist Bestandteil unserer Unternehmensziele und bildet die Grundlage für unsere Umweltpolitik:

1. Wir wollen durch stetige Verbesserungen unseren betrieblichen Umweltschutz bestmöglich ausbauen.
2. Wir wollen das Bewusstsein unserer Mitarbeiter hinsichtlich Umweltschutz und Sicherheit fördern und schulen.
3. Wir wollen bei der Entwicklung neuer Prozesse die daraus resultierenden Umweltauswirkungen berücksichtigen.
4. Wir wollen einen sparsamen Umgang mit natürlichen Ressourcen pflegen.
5. Wir wollen Emissionen und Abfall minimieren.

Langenzenn, den 25.Februar.2015

**Christian Wohlrab**

Inhaber der Wohlrab Unternehmensgruppe

**Thomas Gallasch**

Umweltmanagementbeauftragter